



# Paz y Amparo

Nº 14

Cuaresma, 2020



AÑO JUBILAR  
*Josefina*  
Cádiz 2019-2020





# Paz y Amparo

BOLETÍN DE LA VENERABLE COFRADÍA CARMELITANA DE PENITENCIA Y SACRAMENTAL HERMANDAD DE NAZARENOS DE NTR. PADRE JESÚS DE LA PAZ EN SU REAL Y TRIUNFAL ENTRADA EN JERUSALÉN Y NTRA. MADRE Y SEÑORA MARÍA SANTÍSIMA DEL AMPARO



N.º 14  
Cuaresma 2020



## Sumario

- Carta del Hermano Mayor ..... 2-3
- Carta del Director Espiritual ..... 5
- La Voz del Carmelo ..... 6-7
- San José Patriarca, padre y esposo ... 8
- ¡Qué alegría cuando me dijeron! .... 10
- Los niños de la Virgen ..... 18-19
- Carta de la Juventud ..... 27
- La Hermandad y sus hermanos ..... 35
- ¡Viste la túnica hermano! ..... 41
- Calendario 2020 ..... 44-45
- Convocatoria de Cultos ..... 47

—000—  
Parroquia San José (Extramuros), Cádiz  
—000—

**Fotografías:**

JESÚS PATRÓN, JOSÉ REVUELTA,  
RUBÉN NAVARRO, JUAN CARLOS TORREJÓN,  
JOSÉ A. RODRÍGUEZ, MARÍA VÁZQUEZ,  
ADOLFO VIGO Y ARCHIVO HERMANDAD

—000—  
**Dirección y Redacción:**  
JUNTA DE GOBIERNO  
—000—

**Maquetación e Impresión:**  
JIMÉNEZ-MENA, S.L.

—000—  
**Depósito Legal:** CA-49/06



# CARTA DEL HERMANO MAYOR



Queridos hermanos en Cristo y María, son 15 años ya los que este Boletín Paz y Amparo llega a vuestras manos, con el queremos haceros partícipes del sentir de la Hermandad, aunque, obviamente, representa una pequeña muestra de nuestra actividad diaria.

El año 2019 fue un gran año. Celebramos el 75 aniversario fundacional de nuestra Hermandad, que se cerró el año con tres acontecimientos maravillosos. El primero de ellos, fue el Triduo y la Función de acción de gracias; este sirvió para sentir nuevamente el cariño de los Padres Carmelitas que lo presidieron y que tuvieron en sus homilias palabras de cercanía y acogida para con nuestra Hermandad, conscientes de la situación que nos llevó al cambio de sede, pero viviendo con fraternidad la relación de esta Carmelitana Cofradía con la Orden. En la Función contamos con la presencia de un príncipe de la Iglesia, su Eminencia Reverendísima el Cardenal D. Carlos Amigo Vallejo, OFM, hombre de Dios, cercano y entrañable. Su presencia fue todo un acontecimiento que nos llenó de gracia.



El segundo de estos acontecimientos fue la salida extraordinaria de nuestro paso de misterio; extraordinaria por su recorrido, por su fecha y –sobre todo– por la participación de más de 150 hermanos que quisieron estar al lado del Ntro. Padre Jesús de la Paz en esta efeméride de trascendental importancia para la Cofradía.

El tercer acontecimiento fue la peregrinación a Tierra Santa donde participamos 20 hermanos acompañado de otros feligreses de la parroquia donde vivimos momentos de verdadera presencia de Cristo y que tanto bien nos ha hecho a los participantes. Realmente os aconsejo vivir la experiencia de estar y compartir los lugares donde Jesucristo compartió con nosotros su vida. Es una huella indeleble en nuestro corazón. Especial fue el día en el que realizamos el camino que el Señor recorrió para su Real y Triunfal Entrada en Jerusalén. En ese día tan especial para los hermanos de nuestra corporación, y a iniciativas de nuestro Director Espiritual, con la vista en la Puerta Dorada desde la explanada delante de la iglesia del *Dominus Fevit*, tras la lectura del pasaje bíblico de la entrada en Jerusalén, brindamos por estos 75 años de vida de nuestra Hermandad. Sobre esta experiencia que allí vivimos solo os puedo decir que sentí verdaderamente a Cristo.

Pero pasada ya esta celebración, en este año 2020, como podréis comprobar en el resto del Boletín, estamos viviendo otro importante acontecimiento, que no es otros que el **Año Jubilar Josefino** y como consecuencia de este la **Coronación Canónica de la imagen de San José** que preside nuestra parroquia. Un año jubilar es un año de gracia que como fieles católicos debemos aprovechar al máximo. Todo lo que nuestra Hermandad está celebrando desde el pasado 8 de diciembre y seguirá celebrando hasta el 8 de diciembre próximo, son actos y cultos jubilares que nos permite ganar las indulgencias que el Santo Padre Francisco ha concedido a nuestra sede canónica con motivo de este jubileo. El motivo de esta efeméride es la celebración del 150 aniversario de la pro-



clamación de San José como patrón universal de la Iglesia. Como sabéis San José es titular glorioso de nuestra corporación por nuestra fundación en esta parroquia como por su estrecha relación con el Carmelo tan impregnado en nuestra vida. Es por ello que desde nuestra Hermandad vivimos con júbilo esta Año Santo y como no la Coronación Canónica de la imagen, que sin fecha aún a la hora de escribir este artículo, si os puedo decir que nuestra hermandad tendrá, como no podía ser de otra manera un papel fundamental en la misma. De este Año Jubilar y del Bendito Patriarca Señor San José, os seguirán hablando en este Boletín.

En otro orden de cosas y siguiendo las recomendaciones del Papa Francisco y de nuestro Obispo diocesano, nuestra hermandad continua con la idea de cumplir escrupulosamente toda la normativa civil que nos afecta. Teniendo ya, desde hace tiempo, personalidad jurídica al estar inscritos en el Ministerio de Justicia, nuestras obligaciones con Hacienda y la ley de protección de datos. Estamos inmersos en el reconocimiento de nuestra Hermandad como una institución que se pueda acoger a la ley de Mecenazgo. Esto tendría ventajas para todos nuestros hermanos y bienhechores al poder desgravar de la declaración de la renta de las personas físicas un porcentaje variable, pero más que interesante, de las aportaciones realizadas a la Hermandad. Es un proceso complejo que ya hemos iniciado y de cuyo resultado tendréis noticia. Solo he de deciros que un hermano que aportase 150€ podría desgravarse 114€ en su declaración de la renta. Claro está que es un proceso lento y difícil, pero en el cual ya estamos inmersos contando para ello con una asesoría jurídico-económica que desde este año nos atenderá y dirigirá en todos estos temas. Son momentos en los que estas instituciones eclesiales deben ser absolutamente transparentes y encontrarse al 100% dentro de la legalidad administrativa y jurídica existente.

No quiero dejar pasar esta ocasión sin invitaros a participar en la vida de la hermandad, y no me refiero solo a los cultos propios de la Cofradía como la misa mensual que pasará al segundo viernes de cada mes desde febrero por necesidades pastorales, cultos cuaresmales, salida procesional –que os reitero la necesidad de participar como hermanos– sino de todo aquello que nos ofrece nuestra parroquia y en cuyas actividades está presente nuestra Hermandad a través de nuestros hermanos.

Estas actividades son: **catequesis de primera comunión**, como hermanos de nuestra corporación, independientemente de vuestro domicilio podéis recibir este sacramento en nuestra parroquia, **catequesis de confirmación**, grupo **Quercus** para adolescentes, Grupos **Alfa** para jóvenes, Escuela de Discipulado, **Grupos de oración Lectio divina**, Grupos de oración de las madres *Mother Prayers*, **Cenáculos**, y otros grupos y actividades que permiten desarrollar y vivir nuestra fe. Cada grupo, cada actividad tiene una forma diferente de desarrollarnos. Esta diversidad te permite encontrar la manera más acorde con tu necesidad para vivir, insisto, y profundizar nuestra fe. Como cofrades de la Paz y del Amparo, debemos seguir creciendo en nuestra experiencia de Cristo, debemos ser auténticos discípulos de Jesús que entra diariamente en nuestras vidas como lo hizo aquel Domingo de Ramos en la ciudad Santa de Jerusalén.

Que Jesús de la Paz, María Santísima del Amparo y el Bendito Patriarca San José os bendigan y guarden siempre.

**Ignacio Ortiz Acero. Hermano Mayor**



# TINTORERÍA BAHÍA BLANCA

40 años  
nos avalan



tintoreriabahiablanca



**LIMPIEZA DE TODO TIPO DE ALFOMBRAS - RECOGIDA Y  
ENTREGA A DOMICILIO GRATIS**

c/ Tamarindos, 20 (Esq. Hibiscos) 11007 CADIZ  
**T.956 27 36 13 M.682 93 05 53**

nuevo  
**SOLYMAR**

**DESAYUNOS Y COMIDAS CASERAS  
NUEVA DIRECCIÓN**

**Tfno.: 856 53 84 05**



# CARTA DEL DIRECTOR ESPIRITUAL

## “AÑO JUBILAR JOSEFINO”

Estimado hermano en Cristo y María.

El boletín anual que cada Cuaresma vuestra Hermandad edita me ofrece la oportunidad una vez más de poder acercarme a través de este saludo a cada uno de vosotros. Hace pocos meses culminábamos un año muy especial para vuestra Hermandad con la procesión de alabanza con la venerada imagen de Jesús de la Paz el pasado mes de julio por las calles de la feligresía con el que se ponía fin a los actos de la efeméride del 75 Aniversario Fundacional de vuestra querida Hermandad. En la peregrinación que realizamos en el mes de agosto, con miembros de la Hermandad y de la comunidad parroquial a Tierra Santa, en la misma casa de Nazaret anunciábamos que se había elevado, ese día 2 de agosto de 2019, a la Santa Sede por parte de nuestro Obispo Diocesano la solicitud que la comunidad parroquial le había solicitado para que se concediese a la parroquia un Año Jubilar Josefino con motivo del 150 Aniversario de la Proclamación de San José como Patrón Universal de la Iglesia. Concesión que se confirmaría un mes más tarde, el 2 de septiembre de 2019, y que comenzábamos solemnemente con la ceremonia de inauguración del Año Jubilar Josefino el pasado 8 de diciembre de 2019 y que finalizará el 8 de diciembre de 2020.



Un Año Jubilar es siempre un momento de gracia particular para quien lo recibe. Es un año en que nos implicamos para vivir una profunda conversión de nuestra vida reavivando el “Don de la fe” que hemos recibido el día de nuestro bautismo. Es volver a dibujar y recuperar en nuestra alma la imagen del “Amor de Dios” que fue grabada de forma indeleble en ella y que hemos desdibujado y difuminado por causa de nuestro pecado, de la indiferencia de nuestra vida, por causa de las veces que hemos dado la espalda al proyecto de Dios en nosotros que nos es otra cosa que “quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad” (1 Tim 2,4).

Este Año Jubilar también es un año de gracia y un año particular para la vida de vuestra Hermandad porque formáis parte de esta comunidad parroquial de San José, y por tanto, es una llamada a cada uno de vosotros a vivir la gracia del jubileo descubriendo la belleza de la fe, la grandeza de la misericordia de Dios manifestado en su perdón que nos concede la gracia de la indulgencia plenaria, reconociéndonos como verdaderos hijos de Dios llamados a ser santos: “lo mismo que es santo el que os llamó, sed santos también vosotros en toda vuestra conducta, porque está escrito: Seréis santos, porque yo soy santo” (1 Pe 1,15).

En la figura del Bendito Patriarca San José, no sólo encontramos una protección e intercesión singular sobre cada uno de nosotros como Custodio de la Iglesia de la que formamos parte como verdaderos hijos, sino que su vida encontramos actitudes que nos sirven como modelo para llevar una vida conforme a la voluntad de Dios.

La obediencia, la prudencia, la confianza, la fe, la humildad, la sencillez, el trabajo, la protección son algunas de las que pudiéramos señalar por la misión que Dios le había designado al elegirlo como padre terrenal de su hijo. Podríamos afirmar que Dios no solamente eligió a María, sino a San José pues en él estaban todas las virtudes necesarias para guiar a Jesús en el santo camino que debía recorrer.

La Santa del Carmelo puede ser un gran ejemplo de cómo hay que abandonarse a la figura del Santo Patriarca con confianza pues es un gran intercesor ante las causas que vienen de Dios. Ella decía: “Y tomé por abogado y señor al glorioso san José y me encomendé mucho a él. Vi claro que, tanto de esta necesidad como de otras mayores, de perder la fama y el alma, este padre y señor mío me libró mejor de lo que yo lo sabía pedir. No me acuerdo hasta hoy de haberle suplicado nada que no me lo haya concedido”.

Con las palabras de Santa Teresa de Jesús os invito a experimentar también en vuestras vidas esta verdad que la monja carmelita experimentó en primera persona. Os invito en esta Cuaresma y en este Año Jubilar Josefino a que crezca vuestra devoción, piedad y conocimiento sobre la figura del Santo Patriarca protector de la Iglesia Universal pues como dice la Santa Teresa: “No he conocido a nadie que le tenga verdadera devoción y le haga particulares servicios, que no lo vea más aprovechado en la virtud; pues ayuda mucho a las almas que a él se encomiendan”.

Demos gracias a Dios por este Año de Gracia que la Iglesia nos ha concedido y así, el próximo Domingo de Ramos, cuando abramos las puertas del templo parroquial josefino para que la cruz de guía emprenda su camino hacia la S. y A. Iglesia Catedral para hacer nuestra estación de penitencia, lo hagamos jubiloso entendiendo que el camino que Jesús de la Paz comenzó a “lomo de un pollino” entre júbilo y gritos de proclamación de Mesías por parte del pueblo, lleva en sí una gran lección de aprendizaje para cada uno de nosotros que caminamos junto a Él entre palmas y olivos. El mesianismo de Jesús se desvela en el silencio, la obediencia, la entrega, el servicio, la donación total de sí, el perdón, la confianza en la voluntad de Dios, la fidelidad, la perseverancia. Actitudes que encontramos en la vida del Santo Patriarca.

Bendito Patriarca Señor San José. Ruega por nosotros.

† Alfonso Gutiérrez Estudillo, pbro. Director Espiritual

---

---



# LA VOZ DEL CARMELO

---

---

**A** lo largo de este artículo haremos una reflexión sobre las relaciones de San José con Santa Teresa. En el capítulo VI del Libro de la Vida la Santa explica su experiencia mística con el Santo Patriarca, las expresiones de su devoción y de su amor a San José, como son la titulación de sus conventos, las imágenes o esculturas que llevaba para ellos, la celebración de la fiesta de la Solemnidad de San José, etc. No es la Santa la única entregada al amor por el Custodia de Cristo, sino que ha florecido de una manera singularísima, de una manera realmente admirable en tantos carmelitas y devotos entregados de verdad a San José.

San José en el Carmelo entra desde los orígenes de la Orden. No en vano el Carmelo es flor plantada, nacida y desarrollada en Palestina, la tierra de José. El Carmelo nace acunado por María y por José. Desde sus orígenes derrama fuertes aromas josefinos junto a los marianos. Y si no es cierto lo que se ha escrito, que *“cuando los carmelitas, huyendo de la persecución de oriente, se refugiaron en occidente, nos trajeron la fiesta de San José”*.

Santa Teresa leía y meditaba en la fiesta del Patriarca que San José es el receptor del misterio de la Encarnación, por quien el Ángel, enviado de Dios, da a conocer el misterio de la salvación humana, mientras vivía en el monasterio de la Encarnación, donde consta que la devoción a San José estaba muy arraigada, y que, resumida y hecha experiencia singular, iría derramado en su Vida.



La devoción de la Santa a San José, hecha experiencia, aparece clara desde su entrada en la Encarnación. Y se fragua ya desde niña. *“Con el cuidado que mi madre tenía de hacernos rezar y ser devotos de Nuestra Señora y de algunos santos”* (V I,1). Y para la Santa no se puede pensar en la Virgen sin ver a su lado a San José. Esta devoción aparece pujante, viva y proselitista. Una devoción, hecha experiencia, que es el compuesto de afecto, entrega, veneración, confianza, amor, que le lleva a encomendarse muchas veces a él.

La devoción a San José en el Carmelo teresiano va esencialmente unida a Santa Teresa. Es uno de los legados más ricos y característicos que la Santa dejó a sus hijos. Una herencia valiosísima. Al experimentar a



San José como Fundador de la Reforma, de su obra de Fundadora, le asocia esencialmente a la misma. No se comprende el Carmelo teresiano sin San José, sin la experiencia josefina de la Santa. Las palabras del P. Gracián, el gran confidente de la Madre Teresa, y prelado suyo muchos años, son terminantes: "...y por esta causa puso sobre la portería de todos sus monasterios que fundó a nuestra Señora y al glorioso San José; y en todas las fundaciones llevaba consigo una imagen de bulto de este glorioso santo, que ahora está en Ávila, llamándole fundador de esta Orden."

Si no todas las fundaciones de la Madre Teresa llevan el título de San José, 11 de los 17 conventos fundados por la Santa se titularon así, no hay ninguna donde no esté presidiendo y amparando la imagen de San José. Es una manifestación más de su devoción y experiencia josefina el ir sembrando por sus conventos imágenes de San José, la mayoría de las cuales se conservan todavía.

Así el Carmelo no se entiende sin la figura del Glorioso Patriarca pues fue en quien se puso toda la obra de reforma. Como Cofradía Carmelitana, debéis profesarle especial devoción y tomarlo como maestros de oración. Acabamos esta reflexión con esta frase de su Libro de la Vida: "En especial personas de oración siempre le habían de ser aficionadas... Quien no hallare maestro que le enseñe oración, tome este glorioso santo por maestro y no errará en el camino" (V 6,8).

Comunidad de Madres Carmelitas del Corpus Christi



**LLÁMANOS Y TE PREPARAMOS  
TU PEDIDO  692 149 765**

**Antonio** Departamento de Charcutería

**Avenida Segunda Aguada, 6 - CÁDIZ**  
e-mail: [correo@carniceriascauto.es](mailto:correo@carniceriascauto.es) Tlf. 670 023 497



## SAN JOSÉ PATRIARCA, PADRE Y ESPOSO

Ⓐ hablar de la figura de San José en este entrañable año josefino es sin duda un privilegio y una responsabilidad, pues siendo una de las tres personas de la Sagrada Familia, es en la escala de los Santos el que los antecede a todos después de la Santísima Virgen María.

Es el Santo Patriarca un ejemplo de servicio y humildad para todos los cristianos, y por supuesto un admirable emblema de humanidad y fe.

No es de extrañar que fuera proclamado Patrón de la Iglesia universal, pues fue elegido protector del Mesías esperado y de su Santísima Madre, desde que fuera concebido hasta el día de su tránsito, pues aunque no está contemplado en dogma ni escritura que subiera en cuerpo y alma a los cielos, muchos tratadistas josefinos fundamentan este glorioso momento, en cuanto a que el Señor quiso librar de la corrupción del sepulcro a quienes fueron sus padres en la tierra, así lo defienden San Bernardino de Siena o San Francisco de Sales entre otros, que tras la Resurrección de Cristo quiso unir a su Gloria a su Padre putativo para recrear en el Reino celestial a su Santa Familia.

Es por tanto la Asunción y Coronación de San José un dogma sin proclamar que el magisterio de autores josefinos defienden y aman profundamente de manera teológica y devocional, algunos hasta la corredención del mismo Santo del mismo modo y manera que la Purísima y siempre Virgen María, igualmente a la Castidad de nuestro Santo Varón ¿Podríamos unir también la ausencia del Pecado original como persona predestinada para ser el Guardián de Cristo en la tierra?. Ciertamente San Juan Pablo II en la “Redemptoris Custos” lo eleva con fundamento teológico casi al mismo rango que a María Santísima, por tanto no es descabellado que desde siglos antes ya se dejaran ver estos privilegios del Santo José.

Pío IX proclama Patrón de la Iglesia a San José, así mismo León XIII ya explicaba los motivos años después, pero en Cádiz en el floreciente año de 1757 vaticinando la proclamación pontificia, el Cabildo municipal y atribuyendo al Glorioso Patriarca la providencia en la prosperidad económica gaditana, ya lo proclama Copatrono y Protector de la ciudad, celebrando en la antigua fiesta del Patrocinio, Solemnísima Función en su honor en la Parroquia del Rosario donde diecinueve años antes se había fundado su Esclavitud con la pertenencia de la más aburguesada sociedad de la época, clérigos e incluso comunidades enteras de religiosas. Como reseña de estas celebraciones existe este sermón publicado del Capuchino Fray Francisco Ximenez: “Sermon que en la fiesta, que annualmente cansagra el Ayuntamiento de la Excma. Ciudad de Cadiz al Patriarcha Sr. S.Josef, ... predicó el día 10 de mayo del presente de 1772, ... En la Iglesia de la Parroquia Auxiliar de Ntra. Sra. del Rosario.”

Sirva pues esta humilde y escueta aportación en este año josefino para que Cádiz reafirme y renueve el copatronazgo de San José y se encomiende a su bendito amparo en estos tiempos difíciles, además y aunque miras más altas y espirituales, los devotos del Santísimo Esposo y haciendo especial fuerza las hermandades que le rinden culto y pleitesía, reclamen para “el ensalzado entre los santos”, los dogmas que hagan justicia a su patriarcado, su paternidad terrena y su protección sobre la Reina del Cielo y el Príncipe de la Paz; Corona sin duda merece el que fue defensa de Dios en la tierra y lo es ahora de su Santa Iglesia, para que así como salvó apartando de Herodes al Niño Jesús, aparte también a la Iglesia del mal que la acecha, decía nuestra Santa Madre Teresa de cuyo doctorado también se cumplen cincuenta años, que hay santos especiales para acudir en causas concretas, pero a San José puede acudir en todas porque socorre con presteza a quien lo invoca con verdadera piedad.

Animados con la confianza de nuestra mística, encomendemos este año a San José, nuestros proyectos y nuestra vida, para ser siempre fieles al Señor, Santa y fructífera Cuaresma y Semana Santa, y Feliz Pascua de Resurrección en Jesús de la Paz, Santa María del Amparo y el Glorioso San José.

Luis Manuel Real Guerrero







## ¡QUÉ ALEGRÍA CUANDO ME DIJERON!

“ Qué alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor...ya están pisando nuestros pies tus umbrales Jerusalén”.

Hemos entrado en Jerusalén, los hermanos de la “Borriquita de Cádiz” con el mejor líder, Nuestro Padre Jesús de la Paz: Venimos con la paz que nos traen las bienaventuranzas tan bien proclamadas por el Padre Alfonso en su monte, con el sentimiento de que cielo abraza la Tierra y que se nota en el Monte Tabor, con la humildad que respiramos en la casa de la Virgen María y con la alegría de haber estado donde el niño Jesús nació.

Hemos recibido un nuevo bautismo en el Jordán, como compromiso voluntario de aceptación de nuestra fe –¡pobre Padre Alfonso que estuvo 2 horas en agua!– y el deseo de formar parte de la comunidad en Cristo.

Previo a nuestra feliz entrada en Jerusalén hemos rezado en el Monte de los Olivos la mejora de las oraciones, la que nació y nos une al Padre... “Padre nuestro que estás en los cielos...”.

Tras la entrada triunfante en Jerusalén, rezamos en la vía dolorosa, reviviendo en la oración cada momento de la Pasión, llegamos al Santo Sepulcro y revivimos tu muerte, pero también la alegría de tu Resurrección. Es imposible describir la sensación de tocar la Piedra Rosa donde yació el cuerpo inerte, y a la vez lleno de vida, de Jesús; esta piedra es un imán que atrapa y que hace explotar una corriente de fe y de sentimiento de Hermandad cristiana.

Hemos encontrado a Jesús con la compañía de los hermanos, con las acertadísimas palabras del Rvdo. Padre Alfonso que dio sentido a cada momento y a cada lugar y que acrecentó con ello nuestra fe cristiana.

En nuestro corazón hay un deseo de volver a Tierra Santa, pero cada vez que nos acercamos a un pasaje de los Evangelios o de la Biblia estamos de nuevo allí.

Como hermandad de Jesús de la Paz y de María Stma. del Amparo agradezco del Padre Alfonso su compañía y labor pastoral en este viaje y a los Hermanos por vivir en familia esta experiencia.

**María del Carmen Baquero. *Hermana y peregrina***





BERNARDINO **BA**  
GRUPO LOGÍSTICO ABAD

**125**  
**años**

haciendo historia



CONSIGNATARIOS DE BUQUES · ESTIBADORES · TRANSITARIOS  
BROKERS · ADUANAS · TRANSPORTES · SEGUROS

Algeciras · Cádiz · Huelva · Islas Canarias  
Madrid · Sevilla · Valencia

Telf. 902 444 744 · [info@bernardinoabad.es](mailto:info@bernardinoabad.es)  
[www.bernardinoabad.es](http://www.bernardinoabad.es)

# Vía Crucis



# Cristo Rey





Vicente  
Esclapez Covés

**PALMAS PARA  
DOMINGO DE RAMOS  
PALMAS 1ª CALIDAD  
Y ARTESANÍA**

**C/ Joaquín Santos, 18 - 4ª plta.  
03203 ELCHE (Alicante)  
Tel. y Fax 965 456 140 Oficina  
Tel. 956 422 829 Almacén**



*El Árbol*

*Café · Bar · Baguetería*

C/ Gas, 1 · 11008 Cádiz

Teléfonos de Reservas: 956 253 062  679 843 141



# Felisa García Llanera

## DORADO Y RESTAURACIÓN

C/ Baños, s/n  
(esquina con C/ Ganados)

Tfno.: 675 661 777

Sanlúcar de Barrameda

CÁDIZ



## El auténtico Sabor de Cádiz

Plaza Mentidero, 3

Tfno.: 856 074 597

11004 - Cádiz



Dra. Patricia Vara García

**Tratamientos de ortodoncia** en niños y adultos:  
brackets, aparatología removible, retención,  
limpieza...

**1ª Visita gratuita y  
sin compromiso**

Pide cita:  
956229207

Calle Enrique de las Marinas 12  
CÁDIZ





## LOS NIÑOS DE LA VIRGEN

Qué tópico es pensar que la Borriquita está llena de niños pero que verdad más cierta. No hay dudas que entre los muros del templo parroquial un escuadrón de pequeños nazarenos corretea entre los bancos, lloran cuando tropiezan y se ríen a carcajadas cuando algún mayor les hace cosquillas en la barriga. Es lo mismo que decir que la Hermandad está llena de vida; rebosa del espíritu de Dios.

La que escribe tiene la fortuna de ver al Señor en los ojos de sus pequeños, de sus predilectos, pero sobre todo tengo el convencimiento de que Ellos son los niños de la Virgen, los niños que están bajo el Amparo de nuestra Madre. ¿Cómo lo sé? Es fácil. Con total seguridad y sin titubeo Pepe es un niño de la Virgen pues con apenas dos años y medio lo atrajo hacia sí e infundió en su madre la seguridad de que no habría lugar más plácido para su hijo. Ahora tiene siete años y vuelve constantemente a estar con Ella. Pregona su nombre y siente el orgullo de proclamar que es de la Borriquita hasta en el más ínfimo recoveco de su enano corazón. Lo sé por qué veo a Cristian, puro nervio, pura adrenalina, pararse ante ellos y sosegar, arrodillarse sin entender muy bien el motivo, pero dejándose llevar por su amor.



Lo compruebo con Iker al que no escucho la voz, tímido como es y, sin embargo, me dice casi al oído *¡qué guapa está la Virgen en el paso!*, y la mira de reojo como si se hubiera enamorado. Me da seguridad cuando Martina que cada vez se me hace más y más mayor viene a buscarme el Domingo ya de vuelta para ir de mi mano con la Virgen y repartir mis ya mermadas estampas mientras resuelvo sus dudas de cuándo podrá Ella iluminar su cara. Me lo afirma Ainhoa que es la primera en apuntarse al carro cuando se organiza cualquier cosa y poder llevar a gala de donde viene.

Lo compruebo con Antonio, Abel y Daniela que van creciendo poco a poco al lado de la Virgen, van cambiando las medidas de



las túnicas y se van pasando –como buenos primos– las esclavinas de monaguillos para ser ejército de la Paz de Cristo Rey. La Virgen no se encela. Ella sabe que debe hacer como en las bodas de Caná, quedar en segundo plano y dar protagonismo a su hijo; id diciéndonos unos a otros «Haced lo que Él os diga». Y eso pasó con Antonio, que vino para estar con el Señor y trajo a su hermano y a su prima, más pequeños que él, al regazo de la Virgen.

Lo compruebo con Ángel que nació con el chupete de la Borriquita en los labios y la medalla en la cuna ya que la Virgen lo trajo a este mundo sano y salvo. Porque con unos pocos meses balbuceaba ante una foto de nuestra Madre del Amparo como si quisiera decirle, a su modo y forma, lo guapa que es, lo mucho que la quiere. Y, sobre todo, lo se porque llevo de mi mano a Hugo. De mi mano me enseña que ha nacido para Ella, para contemplarla lleno de amor con apenas tres años, para tocarle con sus deditos la toca, para aplaudirle a un video de *YouTube* cuando suena un Pasan lo Campanilleros, para salir con un canasto repleto de piruletas con su cara, para que no extrañe a un nazareno porque solo la mira a Ella, centro de su vida, mientas le cae una lluvia de pétalos.

Ellos, y todos los que nacen gracias al trabajo de *Spei Mater*, son los niños de la Virgen; enanos que no levantan un palmo del suelo y que son el estandar-te de nuestra Hermandad...Angelitos que bajan del cielo para coronarla. ¡Amor eterno a los niños de la Virgen del Amparo!

**María Ortiz Morera**



# Domingo de Ramos







**ALBARRACÍN**  
Óptica y Audiología

**Precios especiales a los hermanos  
y familiares de la Cofradía**

**Avda. Ana de Viya, 20 - Cádiz**

**POSE'S**  
*Personalizados*  
Tu tienda para  
Hermandades y Cofradías  
Artículos Religiosos  
y  
Personalizados  
San Jose N °17 - 956 223 703  
Cádiz

**POSE'S**  
*Fotógrafos*  
Profesionales  
de la  
Fotografía  
Torre N °1 - 956 223 703  
Cádiz



# Colegio Argantonio

# Enseñar nos mejora



Desde 1970



Amplias Instalaciones



Bilingüismo desde Ed. Infantil  
Cambridge English for School



Practicum en Bachillerato



Parque Infantil



Alemán en primaria



Gabinete Médico



Aula de Audición, Lenguaje  
y Logopedia



Aula Matinal  
Comedor Escolar



Servicio de Biblioteca



Escuelas Deportivas



Club Juvenil



Escuela de Música

## EXCELENCIA EN BACHILLERATO, 100% APROBADOS EN SELECTIVIDAD

Gabinete Psicopedagógico y Servicio de Orientación  
Nuevas tecnologías con aulas completamente equipadas,  
y conexión Wi-Fi. Plataforma ALEXIA de comunicación.  
Biblioteca informatizada con Smart TV y Zona infantil.

Comedor con cocina propia.  
Escuela de Verano. Campamentos.  
Programa de Intercambio con Escocia, Inglaterra y Francia.  
Escuela de Cine.

## VISITE NUESTRAS INSTALACIONES



**Cambridge English**  
Exam Preparation Centre



### Colegio Argantonio

Avda. Juan Carlos I, s/n  
(junto a la estación de RENFE de San Severiano)  
C/ 24 de Julio, 6 al 10 - 11007 CÁDIZ  
956 25 81 07 - 956 25 81 01  
[www.colegioargantonio.es](http://www.colegioargantonio.es)  
[colegioargantonio@colegioargantonio.es](mailto:colegioargantonio@colegioargantonio.es)

www.colegioargantonio.es





UNA  
CALLE  
DE  
ZONA  
PROHIBIDA  
PARA  
ESTACIONAR

INFORMACIÓN



# Muebles Sale

SU TIENDA AMIGA

**DORMITORIOS  
TRESILLOS  
COMEDORES  
MUEBLES EN GENERAL**



García Carrera, 2 Dpdo.  
Tel./Fax: 956 289 259  
Cádiz

[www.mueblesale.es](http://www.mueblesale.es)  
[muebles.sale@hotmail.com](mailto:muebles.sale@hotmail.com)

# MARADE

LENCERÍA

ARREGLOS DE COSTURA

DISFRACES

CONFECCIÓN DE  
TÚNICAS  
DE NAZARENOS

C/ Corneta Soto Guerrero, nº 4  
Tfno.: 856 076 947

CÁDIZ



Loterías y Apuestas  
del Estado

# **Regalos RICARDO**

C/ Los Porches, 6  
Tfno.: 956 253 866  
Fax: 956 260 763

CÁDIZ



# CARTA DE LA JUVENTUD

## APOSTANDO POR LA JUVENTUD



Queridos hermanos en la Paz de Cristo.

Otro año más os escribimos estas líneas para anunciaros que se aproxima la venida de la semana mayor de nuestra ciudad. Otro año más nos encontramos en los preparativos para un nuevo Domingo de Ramos.

A lo largo del pasado año, tuvimos la suerte de poder rejuvenecer el actual grupo joven, dando entrada a varios jóvenes que desde el primer momento se involucraron plenamente con las actividades de la Hermandad. Tenemos presente que estos nuevos miembros son el futuro inmediato del Grupo Joven, por lo tanto, le damos las gracias por querer formar parte de esta gran familia.

El 2019 para todos nosotros ha sido un año espectacular. Uno de los momentos que no olvidará la juventud de la borriquita ha sido cuando el pasado 6 de julio el Señor de la Paz estrenó la túnica de tisú que con tanto esfuerzo conseguimos entre todos. Queríamos agradecer al taller Virgen del Carmen de San Fernando a cargo de José Muñoz su trabajo, ya que realizó uno de los regalos más especiales que nos proporcionó el 75º aniversario. Mientras se preparaba esta gloriosa salida, los jóvenes estaban a cargo de los adornos para la misma, y entre telas y pinturas, vivíamos una convivencia sin precedentes. Todos arrimamos el hombro y conseguimos que esta conmemoración fuera aún más especial.

Por otra parte, queremos anunciar que este año trabajaremos con la exhortación que el Papa Francisco nos ha regalado tras el sínodo de los jóvenes, llamada *Christus Vivit*. La Pastoral Juvenil de la diócesis, con el Sr. Obispo al frente, quiere fomentar divulgación y hacernos profundizar en nuestra fe. Nosotros, los jóvenes de la Hermandad, y con aquellos que quieran unirse, vamos a trabajar en estos temas que nos han sido propuestos desde la Pastoral juvenil siguiendo el método del diálogo y la convivencia. Vamos a intentar formarnos, crecer y encontrarnos de la mano de dicha exhortación donde se nos pide que pongamos al Señor como el centro de nuestras vidas.

Por último como coordinador del Grupo Joven, me gustaría invitaros a que forméis parte de esta familia. Si vuestras edades están comprendidas entre 12 y 22 años y estáis interesados, no dudéis en apuntaros a nuestro Grupo Joven. Contacta con nosotros a través de nuestras redes sociales:

Instagram: @gjpazyamaprocadiz

Facebook: Hermandad de Ntro. Padre Jesús de la Paz y María Santísima del Amparo

Twitter: @gjpazyamparocad

Teléfono: 601051607

**Sergio Pérez Gómez. Coordinador del Grupo Joven**





# Aniversario





# Cerería La Esperanza Sevillana S. C.

FABRICA: P.La Era Empedrada  
C/ Podadores, 10 - Tfno. 955 71 52 73  
41806 UMBRETE (SEVILLA)

www.cererialaesperanza.com  
info@cererialaesperanza.com

TIENDA: JUNCIA Y ROMERO  
C/ Chapineros, 1-1cc 3 41004 Sevilla

Tfno y fax: 954229662  
www.junciayromero.com  
info@junciayromero.com

## Fabricación Propia

Cera 100% pura de abeja, maxima, cultos, nazarenos,  
flores de cera, incienso, carbón etc...



Paseo Marítimo, nº 29 (Edificio Caracolas)  
Teléfono: 956 200 796 • Móvil: 610 747 350  
11011-Cádiz

Pone a su disposición su servicio de  
Restaurante, Catering, Bodas,  
Celebraciones de Empresas,  
Reuniones Familiares... y muy  
pronto en Calle Caracolas

Cafetería  
**Gondola**

Con los famosos "perritos calientes"  
del Pabellón Portillo



*Aquí se hizo el perfume de  
María Stma. del Amparo y Ntro. Padre Jesús de la Paz  
Hermandad de la Paz (Cádiz)*

*Tu perfume de equivalencia al mejor precio.*

*Ambientación.*

*Lineas perfumadas a medida.*

*Talleres de Perfumería*

PERFUMHADA SAN FERNANDO

c/ Murillo 14 (esq. c/ Rosario)

11000 San Fernando (Cádiz)

Tlf. 674414300

cadiz.sanfernando@perfumhada.es

WWW.PERFUMHADA.COM



la mirilla  
DESDE 1990

la mirilla

SUN + COFFEE + DRINK  FOOD



Plaza Asdrúbal, 8, 11008 Cádiz

WWW.LAMIRILLACADIZ.COM



Peluquería Lourdes  
PELUQUERÍA Y UÑAS DE GEL

LOURDES GARCÍA CHAPARRO

627 38 93 93

C/ Barbate s/n (Centro de mayores)

11012 - Cádiz

Nueva  
Casa  
Postas

-COMIDA TÍPICA GADITANA-

PLOCIA, 17  
— CÁDIZ —

Reservas  
856 923 216



AVDA. DEL PUERTO Nº 1

Tfno.: 956 253 440

CÁDIZ



# Momentos Cofrades







# INSTITUTO EUROPEO

## ACADEMIA DE INGLÉS

### PRIMER MES GRATIS\*

+ DE 6000 ALUMNOS CONFÍAN YA EN NOSOTROS

#### EQUIVALENCIA DE TÍTULOS

CAMBRIDGE	MCERL
YLE FLYERS - KET	A2
PET	B1
FCE	B2
CAE	C1
PROFICIENCY	C2



**CAMBRIDGE**  
UNIVERSITY PRESS

Premium  
Educational  
Partner

**INSTITUTO EUROPEO**

Official Cambridge Learning Partner

IMPARTIMOS CLASES A TODOS LOS NIVELES  
INFANTIL (desde los 3 años), PRIMARIA, SECUNDARIA Y ADULTOS

**CLASES DE APOYO**

**PARA MAS INFO**

956 80 07 18

669 54 26 91

601 45 72 74

al formador su matrícula



## LA HERMANDAD Y SUS HERMANOS

Es por todos sabido que la Hermandad no tendría sentido sin sus hermanos. De poco serviría que esta asociación de fieles sacara sus imágenes a la calle sino se desarrolla la fe en su seno. Por este motivo, la Junta de Gobierno ha creído conveniente hacerlos llegar en este boletín un artículo en el que se os explique las diversas actividades que nuestra Hermandad y nuestra parroquia promueven y así podáis unirlos en la que más os sintáis identificados.

Comenzamos con los más pequeños. Desde hace varios años nuestra vocalía de juventud impulsó la creación de un Grupo Infantil en que con varias sesiones al año quieren enseñarles a los más pequeños la vida de su Cofradía y que se relacionen con los hermanos de su edad. Esto se hace a través de juegos, manualidades, excursiones y meriendas en las que se forjan lazos de amistad y de relación con su Cofradía. También todos aquellos hermanos que quieran recibir a Jesús Sacramentado por primera vez delante de nuestros Titulares pueden hacerlo ya existen grupos de catequesis de primera comunión impartidas por hermanos catequistas.

Por su parte, los jóvenes tienen un protagonismo importantísimo para nuestra vida diaria. Queremos jóvenes formados, creyente, trabajadores y orgullosos de ser de la Borriquito. Nuestro Grupo Joven goza de una excelente salud y está deseoso de ampliarse. Tienen reuniones mensuales para organizarse, participan en las diversas áreas como la Mayordomía o Fiscalía; tiene un cuerpo de acólitos que sirven en la liturgia de nuestros cultos; son monitores del grupo infantil; tiene convivencias y salidas...son un grupo de chavales dispuestos a crecer. Por ello, tenemos en marcha un grupo de confirmación para jóvenes y el proyecto Alpha; que consiste en un método de nueva evangelización donde crecer en la fe del Señor.

Los hermanos pueden participar en la Escuela de Discipulado que tan bien está funcionando en nuestra parroquia. El discipulado te enseña a ser como Jesús. Es por eso por lo que te convierte en un aprendiz comprometido a practicar todo lo que se le enseña acerca de Jesús. Todos los martes, en la capilla del Sagrario, se celebra la *Lectio Divina* en la que se realiza una reflexión y oración de un texto bíblico. Además, puedes involucrarte en el equipo de la Pastoral de la Salud si deseas acompañar a los enfermos o en el equipo de Cáritas que junto a nuestra Bolsa de Caridad atiende a los más necesitados.



Esta Hermandad que está comprometida con la infancia y la vida a través de su acción social con *Spei Mater* necesita de voluntarios que ayuden a la coordinación y preparación de los productos infantiles, la ropa y el mobiliario cada vez que la Virgen tiene que dar su Amparo a una nueva criatura. A través de nuestra vocalía de Caridad, podemos llevar el amor de Jesús de la Paz a quienes tanto lo requieren.

Por último, puedes aportar tu trabajo y tus ganas para mayor Gloria de nuestros Titulares participando en los montajes con el equipo de mayordomía, la preparación de la salida procesional de nuestra Cofradía con nuestro Fiscal, poner tus conocimientos de economía para la Tesorería o ayudando a la Secretaría con los papeles.

Hermano, es tu Hermandad, es tu Parroquia. Sin ti no tendría sentido ni vida esta Cofradía de la Borriquito. Participa en su día a día, en sus cultos y vistiéndote de nazareno en Domingo de Ramos. Todo es por amor a Jesús Sacramentado, al Señor de la Paz y nuestra Madre del Amparo.

La Junta de Gobierno







**COASA**

**VERLICOA**

**SERVINAVAL SUR, S.L**

**CONSTRUCCIONES OCCIDENTAL DE ANDALUCÍA, S.A.**

c/Algeciras. s/n. Edificio Fenicia, Planta 2ª Oficina 6.

Tfno. 956 205 035 · Fax 956 254 145 · CP 11011 Cádiz (Cádiz)

[www.coasanaaval.com](http://www.coasanaaval.com) // [www.verlicoa.com](http://www.verlicoa.com)



AGENTE DE ADUANA  
TRANSPORTE  
TRANSITOS

FORWARDING  
TRANSITAIRES

**CG** GONZALEZ  
GAGGERO S.L.

---

---

Avda. del Puerto (Edif. Fénix) N° 3 - 5°  
Telfs. **956 285 258 - 956 285 064**  
Telefax. **956 286 856 - 956 261 717**  
Móvil. **607 636 561**  
11006 CADIZ

Avda. Virgen del Carmen N° 1 - 4°  
Telf. **956 652 455**  
Telefax. **956 651 962**  
ALGECIRAS





# ¡VISTE LA TÚNICA HERMANO!

En nuestros recuerdos de pequeños siempre se encuentran aquellos momentos que nos han marcado o aquellos con los que hemos disfrutado. Entre estos, seguro que se nos viene a la mente la primera vez que nos vestimos de nazareno o de monaguillo acompañados de la mano de nuestros padres o de nuestros abuelos, junto a nuestros hermanos y nuestros primos. Estoy seguro de que en nuestro corazón estos recuerdos tienen un lugar muy especial.

**¿Recuerdas cuando llevaste por primera vez la túnica de tu Hermandad?** A lo mejor llevas muchos años sin vestirla, pero cuando llega el Domingo de Ramos llevas de tu mano a tus hijos e hijas para que vivan aquello que viviste tú de la mano de tus padres.

**¿Por qué cuando nos hacemos mayores dejamos de vestir el hábito de nuestra Hermandad? ¿Por qué dejamos de acompañar a Nuestros Titulares a los que seguimos durante tantos años en nuestra adolescencia?** Quizás cuando te vas haciendo mayor tus prioridades cambian, vas creyendo que el salir en tu Hermandad es algo que ya pasó, que no tienes edad ya para eso. Pero, perdona hermano, **para vestir la túnica NO hay edad**, en nuestra Hermandad tenemos ejemplos muy claros, tenemos hermanos que siguen vistiendo su túnica habiendo superado ya la barrera de los 80 años. Probablemente, tuviste momentos de dudas, tu **FE** se tambaleaba, pero nunca faltaste a tu cita, en la Puerta, el Domingo de Ramos, viendo a Tú Virgen salir por la Alameda o la Avenida, en Plaza Mina o Puerta Tierra viendo al Señor de la Paz llegar al centro de nuestra Ciudad y convirtiéndola en esa Jerusalén sagrada a las que nos hace llegar cada vez que le abrimos paso.

Créeme hermano, vestir la túnica NO tiene edad, vístela junto a tus hijos, vístela junto a tus hermanos, vístela solo, regálate esas horas con el Señor, reza, da testimonio de Fe, vuelve a llevar en un bolsillo la estampa de tú Virgen, vuelve a sonreír detrás de tu antifaz cuando veas a un pequeño nervioso cuando ve al Señor buscando a su burrito.

Hermano, si estás pasando malos momentos ¡Viste el hábito!

Si necesitas buscar respuestas ¡Viste el hábito!

Si quieres dar testimonio de Fe ¡Viste el hábito!

Vive durante 10 horas en la soledad de tu túnica, es necesario, vuelve a sentir eso que sentías cuando la vestías. Si no lo has hecho nunca, hazlo, no te vas a arrepentir.

La Estación de Penitencia es una clara Manifestación de nuestra Fe, es una forma de decir ¡Somos Cristianos! Y para eso nos “revestimos” de Cristo como renovación de nuestro bautismo. Salir de nazareno, es un magnífico punto de partida para convertir verdaderamente y para siempre nuestra FE y por eso decimos que hacemos penitencia.



Hermano recuerda, la fiscalía te da muchísimas opciones para solicitar la túnica. Entregando la solicitud que como cada año va dentro de este boletín correctamente cumplimentada y depositándola en el buzón de la Casa de Hermandad (C/ Dama de Cádiz nº3 Bajo) si no hay nadie dentro de la misma. Como el año pasado tienes otras opciones, cumplimenta la solicitud a través de la Web [www.pazyamparo.es](http://www.pazyamparo.es) o a través del correo fiscalía-pazyamparo@hotmail.com colocando en el mensaje tu nombre, edad, domicilio, teléfono de contacto, medidas de cuello a talón y si tienes túnica en propiedad o no y si tienes antifaz en propiedad o no. Algunas de estas opciones deben estar en poder de la Hermandad **ANTES DEL 26 DE FEBRERO**. Igualmente hermano, si tienes alguna duda solo tienes que escribir un correo a [fiscalía-pazyamparo@hotmail.com](mailto:fiscalía-pazyamparo@hotmail.com) y estaré encantado de responderte a la mayor brevedad posible o acercarte a la Casa de Hermandad de Lunes a Viernes de 19.00 a 21.00.

¡Vive tu Hermandad! ¡No lo dudes hermano, viste tú hábito!

**José A. Plazuelo Carrasco. Fiscal**



**Mister Baguette**

**EL BAGUETTE ORIGINAL**

**+ de 100 Baguettes DIFERENTES**

Tfn: **956 28 96 13** "LLAMAR Y RECOGER"  
C/ Parlamento 9, Cádiz

**farolec**  
Montajes eléctricos

TIF: 600 48 37 16

E-MAIL: [farolecem@gmail.com](mailto:farolecem@gmail.com)

**Ferretería QUIRÓS**

JUAN QUIRÓS SÁNCHEZ

Enrique de las Marinas, n.º 6  
Tfnos.: 956 223 222 - 956 225 979  
Fax: 956 223 222  
11003-CÁDIZ

**JESSMEL NAILS**

**PELUQUERIA Y ESTETICA**

CITA PREVIA: 856.07.71.21 - 676.680.413

AVENIDA DE PORTUGAL, 43 (11008 - CÁDIZ)





# SENATOR

CÁDIZ SPA HOTEL



*Su espacio único en Cádiz*



Calle Rubio y Díaz 1, Pza. de San Agustín · ☎ 956 200 202  
senatorcadiz@senator-hotels.com



SENATORHR.COM



# CALENDARIO (Fechas a tener en cuenta en el 2020)

## ENERO

- **3.-** Visita Reyes Magos a la parroquia.
- **10.-** Misa de Hermandad.
- **18.-** Encuentro diocesano de Hermanos Mayores.

## FEBRERO

- **8.-** Congreso Hermandades Entradas Jerusalén en Martos.
- **14.-** Misa de Hermandad.
- **26.-** Miércoles de ceniza y último día de entrega de la solicitud de túnicas.

## MARZO

- **Del 2 al 6, del 9 al 11 y del 16 al 18.-** Entrega de túnicas de 18:30 a 21.
- **6.-** Cultos Nuestro Padre Jesús Cautivo.
- **7.-** Vía+Crucis parroquial.
- **12, 13 y 14.-** Triduo Cuaresmal.
- **15 de marzo.-** Función Principal de Instituto.
- **16, 17 y 18.-** Triduo al Bendito Patriarca.
- **19 de marzo.-** Función al Bendito Patriarca Señor San José.
- **Del 20 al 27 marzo.-** Montaje de pasos.
- **28.-** Encuentro de niños.

## ABRIL

- **5 de abril.-** Domingo de Ramos.
- **9, 10 y 11.-** Triduo Pascual y vigilia.
- **12.-** Domingo de Resurrección.
- **24.-** Misa Acción de Gracias.

## MAYO

- **8.-** Misa de Hermandad y ofrenda de flores a la Santísima Virgen.

## JUNIO

- **17, 18 y 19.-** Triduo Sacramental.
- **20.-** Función Solemne, Jueves Eucarístico y Salida del Corpus de San José.
- **23.-** Festividad Corpus Christi.

## JULIO

- **10.-** Misa de Hermandad.
- **7 al 15.-** Novena Parroquial a la Stma. Virgen del Carmen.
- **16.-** Función Solemne a la Virgen del Carmen.

## AGOSTO

- **15.-** Asunción de Ntra. Sra.

## SEPTIEMBRE

- **11.-** Misa de Hermandad.



# CALENDARIO (Fechas a tener en cuenta en el 2020)

- **12.-** Rosario Vespertino con Ntra. Sra. Del Amparo.

## OCTUBRE

- **7.-** Festividad Ntra. Sra. Del Rosario, Patrona de Cádiz.
- **9.-** Misa de Hermandad.
- **29, 30 y 31.-** Triduo a Ntra. Sra. Del Amparo.

## NOVIEMBRE

- **1.-** Función Solemne a la Stma. Virgen del Amparo.
- **20 y 21.-** Besapie Señor de la Paz.
- **21.-** Función Solemne Cristo Rey.
- **22.-** Procesión por las calles de la feligresía por Cristo Rey.

## DICIEMBRE

- **7 al 8.-** Vigilia de la Inmaculada.
- **11.-** Misa de Hermandad.
- **27.-** Función de la Juventud a San Juan Evangelista.

Todas las fechas pueden estar sujetas a modificaciones por actividades parroquiales.

Los actos del Año Jubilar Josefino se anunciarán en nuestras redes sociales.

Todos los meses la Juventud tiene reuniones y convivencias.

La Hermandad debe estar a disposición de lo programado por nuestro Director Espiritual y Párroco.






**INSTITUTO EUROPEO**  
**ACADEMIAS DE INGLÉS**

**Cambridge English Language Assessment**

Exam Preparation Centre



Infantil, Primaria, Secundaria, Bachillerato y Adultos



EQUIVALENCIA DE TÍTULOS

CAMBRIDGE	MCELE (Marco Común Europeo)
Yle Flyers	A2
PET	B1
First Certificate	B2
CAE	C1

**CENTROS:** Cádiz - San Fernando - Chiclana - Jerez  
Pto. Real - Pto. Santa M<sup>a</sup> - Sanlúcar - Algeciras -  
Los Palacios - Antequera - Benalmádena.

**A2 - B1 - B2 - C1 - C2**

**Teléfono: 956 80 07 18**



La Venerable Cofradía Carmelitana de Penitencia y Sacramental  
Hermandad de Nazarenos de

**Ntro. Padre Jesús de la Paz**  
en su Real y Triunfal Entrada en Jerusalén,  
**Ntra. Madre y Señora María Stma. del Amparo**  
y Bendito Patriarca Señor San José

erepida canónicamente el 6 de julio de 1944 en la iglesia de San José de esta Muy Noble y Muy Leal ciudad de Cádiz  
celebra, Dm., los siguientes cultos en honor y gloria de sus Amantísimos Titulares con motivo del  
Tiempo Litúrgico de la Cuaresma y como preparación para la Estación de Penitencia a la Santa Iglesia  
Catedral de nuestra Ciudad

**SOLEMNE TRIDUO**

Los días 12, 13 y 14 de marzo a las 19:30h ccon el siguiente orden: Exposición Mayor del Santísimo  
Sacramento, Rezo del Santo Rosario, Letanias de Nuestra Señora, Ejercicio propio del Triduo,  
Bendición y Reserva de S.D.M., Santa Misa con Homilía y Salve Solemne.  
presidiendo la Solemne Celebración el

**Rvdo. Sr. D. José Carlos Mellado González, pbro**

Párroco de la Prioral de San Sebastián en Puerto Real

El Domingo día 15 de Marzo, III de Cuaresma, a las 13:30h.

esta Venerable Cofradía Sacramental, celebrará la

**FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO**

celebrando y presidiendo el Rvdo. Sr. D. Alfonso Gutiérrez Estudillo, pbro  
Arcipreste de Puerta Tierra, Párroco de San Jose y Director Espiritual de la Hermandad

Al término de la Homilía, como marcan las Reglas de nuestra Corporación, todos los hermanos  
realizarán la Solemne y Pública Protestación de fe Católica, en los Dogmas y Verdades de nuestra  
Religión Sacrosanta, con especialidad en la defensa de los Dogmas y creencias de la Bienaventu-  
rada Virgen María.

El día 12 a la finalización de la homlía se hará la jura de nuevos hermanos  
El día 13 a las 19:30h tendremos el Ejercicio Piadoso del Via+Crucis por las naves del  
El día 14, tras la comunión, se celebrará la Solemne Procesión de Reserva, bajo palio,  
del Santísimo Sacramento

*A.M.G.D*

*et B.V.M.S.*



Empresa Certificada en:  
Sistemas de Medio Ambiente UNE 14001  
y Calidad UNE 9001



# Copistería San Rafael

**FOTOCOPIAS - ENCUADERNACIONES - IMPRESIÓN DIGITAL  
IMPRESIÓN Y ESCANEADO DE PLANOS  
TESIS DOCTORALES - IMPRESIÓN GRAN FORMATO - VINILOS  
PLOTTERS - IMPRESOS EN GENERAL**

E-mail: [copisteriasanrafael@yahoo.es](mailto:copisteriasanrafael@yahoo.es)

COPISTERÍA: c/ Benjumeda, 36 (local dcho.) - Telf. **956 220 606**

PAPELERÍA: c/ Benjumeda, 36 (local izqdo.) - Telf. **956 213 468**

c/ Ancha, 12 - Telf. **956 223 968 - 956 229 869**



C/ Benjumeda (esquina Ceballos)  
11003 CÁDIZ  
Tlf. 856 072 660  
[laesquinitadelfalla@yahoo.com](mailto:laesquinitadelfalla@yahoo.com)



**¡ABIERTO de 8.00 a 22.00 los 365 días del año!**

C/ San Rafael, 49 (Zona de la Caleta) - 11002 CÁDIZ

Esta tienda Wasandrai pertenece al Grupo Copistería San Rafael

# MUEBLES 2<sup>a</sup> AGUADA

**Descuentos de hasta 10%  
para hermanos de la Cofradía**

**Descuentos para familias numerosa**

**NO ACUMULABLES**

**Avda. Segunda Aguada, 7  
(Frente a gasolinera África)**

**Tfno.: 856 66 16 79**

**CÁDIZ**



